

## Magic : la machine à sous infernale - 1/1

### Le jeu de role qui coute le plus cher derrière les Warrhamer...

Les jeux de roles sont très intéressants, il est vrai, mais ne pensez vous pas que dépenser des somme astronomiques la dedans est quelque part inutile ?

Je suis peut etre mal placé pour dire cela, car il y a peu, je possédais environ 6.000 cartes Magic, mais ce système me dérangeait, et il faut trouver le temps pour y jouer.

Car lorsque l'on voit que certaines cartes coutent plusieurs milliers de francs, pour un bout de carton, excusez moi, mais il ne faut pas se foutre du monde non plus... Les grands amateurs de ce jeu me diront "de quoi il se mele celui la ? Après tout il est passé par là aussi celui là !!!"

C'est vrai je suis passé par là, mais cela me coutait trop cher : je dépensais environ 2000 francs par mois dans ces cartes, soit la totalité de mon salaire du week end, car je suis encore étudiant.

Alors si un jour vous avez le temps, pensez à comptabiliser la somme que vous avez dépensé dans toutes ces cartes, vous vous appercevrez que cela monte plus vite qu'on ne le pense.

Enfin, chacun son passe temps, mais si il est un des votres et que vous habitez dans le Nord Pas de Calais et plus précisément aux alentours de la Bassée, je vous invite à rejoindre le club fondé par plusieurs de mes amis, situé au 60 rue de Lens, dans les batiments de l'ancienne école Sévigné, au rez de chaussée, tous les dimanches, de 13h00 à 20h00.